

# *Des joueurs de tennis cubains participeront aux Coupes Davis et Billie Jean King.*

---



**Lazaro Navarro a demandé à être réintégré à la Fédération cubaine de tennis.**

La Havane, 17 juin, (RHC)- Les équipes cubaines de tennis d'élite se trouvent à Panama pour participer aux Coupes Davis et Billie Jean King, cette dernière étant anciennement connue sous le nom de Coupe de la Fédération.

L'équipe féminine, dont la compétition aura lieu du 23 au 26 juin, figure dans la poule 2 de l'Amérique. Le tournoi accorde une place dans la section d'élite du continent en 2022.

Quant au classique masculin, la plus grande nouveauté cubaine est la réapparition de Lazaro Navarro, 18 ans après sa dernière participation, qui remonte à 2003.

Le vétéran de 47 ans, qui a fait une longue carrière au Mexique, a demandé sa réintégration dans les rangs de la Fédération cubaine de tennis.

Wilfredo Henry sera le capitaine d'un «navire» qui tentera de remporter l'une des deux places disponibles pour les éliminatoires du Groupe mondial II en 2022.

Source : [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/261063-des-joueurs-de-tennis-cubains-participeront-aux-coupes-davis-et-billie-jean-king>



**Radio Habana Cuba**